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PAN exigió al gobierno federal explicar el destino 

de 18 mil mdp sin ejercer en el sector salud 

durante el 2022 

 

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba, secretario de la Comisión de Salud en la Cámara Baja e integrante de la 

bancada del Partido Acción Nacional (PAN), tildó de alarmante que el gobierno del presidente Andrés Manuel López 

Obrador (AMLO) no ha conseguido resolver el problema de un presunto subejercicio presupuestal en el sector salud. 

Mediante un comunicado de prensa, el panista sentenció que dicha actividad ha sido una práctica “frecuente” en la 

administración de la Cuarta Transformación, “incluso durante los momentos más duros de la pandemia”.  

Y es que de acuerdo Ramírez Barba, con base en la información pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público 

(SHCP) que entregó a la Cámara de Diputados se pudo observar un presunto subejercicio de 18 mil 701.8 millones de 

pesos, por parte de la Secretaría de Salud (SSa). 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/20/pan-exigio-al-gobierno-federal-explicar-el-destino-de-18-mil-mdp-

sin-ejercer-en-el-sector-salud-durante-el-2022/ 
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